



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HACIA EL PARLAMENTO. Londres, enero 18 (AP). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, sale de su oficina hoy, acompañada de sus asistentes, para hablar ante el Parlamento, sobre un informe con relación al conflicto de las Malvinas.

Incautan cocaína por valor de \$750 millones

San Francisco, enero 18 (UPI). Agentes que luchan contra la introducción de estupefacientes encuentran 181 kilogramos de cocaína traídos en el buque Ciudad de Cúcuta, perteneciente a la línea Gran Colombiana y capturaron a 12 hombres.

El valor de la droga, se dijo, es de alrededor de 750 millones de dólares.

El Servicio de Aduanas dijo ayer que se trata del mayor cargamento de droga jamás encontrado en esta ciudad, y posiblemente, en la costa Oeste de Estados Unidos.

Los agentes vigilaron al carguero colombiano Ciudad de Cúcuta desde que cruzó bajo el puente

Golden Gate Bridge y lo abordaron el domingo con perros encargados de olfatear narcóticos. Funcionarios dijeron que previos registros sugerían la existencia de un gran de droga en el buque.

Robert Downey, director de patrullaje aduanal del área de San Francisco, dijo que la inspección fue rutinaria, pues en el navío se habían encontrado previamente drogas, tanto en la costa Oeste como en la Este.

Luego de una inspección infructuosa, los agentes mantuvieron la vigilancia del buque anclado cerca del muelle 96.

Poco después de me-

Pasa a la página 41

Rusia está dispuesta a destruir unos cohetes

Bonn, Alemania Occidental, enero 18 (AP). La Unión Soviética está dispuesta a destruir algunos de sus cohetes atómicos de mediano alcance dirigidos contra Europa Occidental, como parte de un acuerdo con occidente de reducción de armamentos, dijo hoy el ministro soviético de Relaciones Exteriores, Andrei Gromyko.

Gromyko expresó en rueda de prensa en Bonn que los rusos habían indicado en las negociaciones sobre cohetes de mediano alcance en Ginebra su disposición a destruir algunos de los cohetes y a trasladar otros.

"Hemos dicho en las negociaciones que algunos de los cohetes podrían ser destruidos y otros transportados a otras partes de la Unión Soviética, desde donde no podrían llegar a los países de Europa Occidental", expresó Gromyko.

El líder del partido comunista soviético, Yuri V. Andropov, ofreció el mes pasado reducir a 162 — cifra igual a la de las fuerzas británicas y francesas— el número de los cohetes de mediano alcance dirigidos hacia Europa Occidental, si la Organización del Tratado

Pasa a la página 17

Interés en reactivar el Consejo de Defensa C.A.

Tegucigalpa, enero 18 (AP). El gobierno anunció hoy su interés en reactivar el Consejo de Defensa Centroamericana (CONDECA), un organismo militar virtualmente inoperante desde la breve guerra de 1969 entre El Salvador y Honduras, para lograr la paz en la región.

El ministro de Defensa, coronel José Serra Hernández, dijo que una iniciativa al respecto es estudiada actualmente por el alto mando militar.

Informó que el jefe de las Fuerzas Armadas, general Gustavo Alvarez Martínez, trabaja "afanosamente" en el asunto, con el propósito de presentar lo más pronto posible la idea a las autoridades de Guatemala, El Salvador, Nicaragua, Costa Rica y Panamá.

Serra Hernández dijo que inicialmente se proyecta

reunir a los seis ministros de Defensa de América Central para que adopten una decisión sobre el tema, porque "ello sería una gran ayuda para la internacionalización de la paz y podría influir favorablemente en el futuro del área".

Después del conflicto de 1969, Honduras se separó del CONDECA y únicamente participó en sus reuniones como observador. La misma actitud adoptó el gobierno sandinista de Nicaragua, tras el derrocamiento del régimen somocista.

El CONDECA fue fundado a principios de la década de 1960, como cuerpo especializado de la ahora desaparecida Organización de Estados Centroamericanos (ODEC-

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TERRORISTAS ACUSADOS. Roma, enero 18 (AP). Algunos de los acusados de haber participado en el asesinato de Aldo Moro, primer ministro de Italia, en 1978. Los acusados levantan sus puños y vitorean a las "Brigadas Rojas" durante el juicio que comenzó ayer.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAGANIQUEL. Frankfurt, Alemania Occidental, enero 18 (AP). Una gran máquina de juego "traganique", de hule inflable, llega hoy al aeropuerto para ser exhibida en una feria de esta ciudad.

Expulsado polaco como represalia

Washington, enero 18 (UPI). El Departamento de Estado ordenó hoy la expulsión de un periodista polaco, en represalia por la expulsión de Polonia de la corresponsal de United Press International, Ruth Gruber.

El vocero del Departamento de Estado, John Hughes, dijo que Stanislaw Glabinski de la agencia de noticias polaca, basado en Washington, tiene plazo hasta el jueves para abandonar Estados Unidos.

Hughes dijo que la agencia polaca podría enviar un reemplazante de Glabinski si Polonia permite que otro corresponsal de UPI sustituya Gruber, quien fue expulsada la semana pasada en lo que funcionarios del Departamento de Estado describieron como una "trampa" para intimidar a

Pasa a la página 42

Peligro de crisis por armas rusas en Siria

Washington DC, enero 18 (AP). Un proyectil anti-aéreo soviético de largo alcance, tipo SAM-5, ha llegado a Siria, y hay creciente evidencia de la presencia cada vez mayor de la URSS en esa nación árabe, dicen aquí fuentes de la inteligencia norteamericana.

El arma, con alcance suficiente para penetrar el espacio aéreo israelí y gran parte de el Líbano, ha planteado la posibilidad de una nueva crisis: la potencial decisión de Israel de destruirla cuanto antes.

La preocupación existente al respecto se ve agravada por la posibilidad que sean tropas soviéticas las

que estén a cargo de la instalación y operación de los proyectiles, cuyo alcance, según los peritos, es de entre 240 y 340 kilómetros.

Fuentes de la inteligencia estadounidense dijeron hace unos 10 días haber detectado señales que la URSS estaba preparando sitios de lanzamiento de proyectiles SAM-5 en dos localidades diferentes: Dumayr, al nordeste de Damasco, y Homs, al Norte del Líbano.

Desde entonces, han llegado al puerto sirio de Tartus por lo menos 12 recipientes de proyectiles SAM-5, cinco de los cuales han sido avistados camino a Dumayr.

E.U. combate el ingreso ilegal de mexicanos

Washington, enero 18 (UPI). El Servicio de Inmigración y Naturalización de Estados Unidos anunció hoy que aumentó la vigilancia de la patrulla fronteriza de Chula Vista, California, a causa de un gran aumento en el número de inmigrantes ilegales capturados.

El comisionado Alan Nelson ordenó que 60 agentes adicionales operen en Chula Vista y que se emplacen allí seis aparatos de visión nocturna, que cuestan cada uno 60.000 dólares, en un esfuerzo por frenar los crecientes números de inmigrantes ilegales que intentan cruzar el borden en el área.

Los aparatos de visión nocturna ayudan a los agentes patrulleros a detectar personas por el calor que producen sus cuerpos.

Condenan soldado inglés que espía para Rusia

Londres, enero 18 (UPI). Un soldado declarado culpable de pasar secretos militares de la guerra de las Malvinas a la Unión Soviética, fue condenado hoy a cuatro años de cárcel por traicionar a su patria a cambio de un automóvil usado.

El cabo Philip Aldridge, de 20 años, la cuarta persona encontrada culpable de espionaje en Gran Bretaña el año pasado, se descompuo y gritó mientras era sentenciado en la Corte Criminal británica de Old Bailey.

El juez William Mars-Jones dio una reprimenda a Aldridge al imponerle la

condena de cuatro años de prisión.

"Usted pudo haber causado un daño considerablemente grave a todos, a las mujeres, a los niños que viven en este reino", dijo el juez. "Pero no le importó y en cambio vio esto como una oportunidad de ganar dinero para comprar un automóvil. Ese fue el precio que exigió por traicionarnos a todos".

El documento

Los fiscales dijeron que el documento que Aldridge intentó vender a los soviéticos se refería a los misiles

Pasa a la página 42

Breves Internacionales

En huelga campesinos mexicanos

México, enero 18 (UPI). Unos 7 mil campesinos del norte del país se declararon hoy en huelga contra el gobierno mexicano protestando que les pagan muy poco sus cosechas de maíz.

Los campesinos anunciaron su huelga de protesta contra el gobierno en un desplegado publicado en el diario "Uno Más Uno" de la capital mexicana.

"Somos objeto de una triple explotación" afirmaron en su desplegado pagado los campesinos de la zona sur del estado de Nayarit, a unos 550 kilómetros al oeste de la capital.

Los 7 mil campesinos tomaron la decisión de retener unas 50 mil toneladas de maíz que tenían obligación de venderle a la Compañía Nacional de Subsistencia Popular, propiedad del gobierno mexicano.

Niegan versión de golpe en Bolivia

La Paz, enero 18 (UPI). Voceros del ejército salieron hoy al paso de denuncias sobre presuntos movimientos conspirativos militares, afirmando que "no se permitirá que en las fuerzas armadas se generen nuevos intentos golpistas".

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAE TECHO DE IGLESIA. Copenhague, enero 18 (AP). Varios transeúntes auxilian a tres de los heridos al caer el techo (derecha) de una iglesia en esta ciudad. Bajo el

techo quedaron 2 personas muertas y otros lesionados levemente, fueron retirados del lugar. El techo cayó a consecuencia de los fuertes vientos, durante una tormenta.